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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

Я со школьных лет увлекался естественными науками, особенно химией и биологией. 

В 7-м классе, благодаря моей маме я понял, что медицина - это быстроразвивающиеся, 

интересная, инновационная область, в которой я хотел бы работать. И понял, что это 

мое призвание.  

  

2.  Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений? 

Самое главное, на мой взгляд, это гуманность, милосердие и, конечно, 

безукоризненность во всем. 

  

3.  Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не подозревали до 

поступления? 

То, что учебный процесс сложный, было ожидаемо. Неожиданно то, что он - очень 

интересный и разнообразный.  

  

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть 

успешным студентом медвуза? 

Целеустремленность, находчивость и коммуникабельность.  





5. Как Вы думаете, какое событие Вы будете помнить и спустя десятилетия после 

окончания медуниверситета? 

Представление научной работы на международной конференции в Варшаве в 2018 

году, где получил ПЕРВОЕ место. 

Знакомство на том же мероприятии с лауреатом Нобелевской премии Робертом 

Лефковицем.  

  

6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы - что действительно нужно 

делать для поступления в медицинский университет? 

Сосредоточенность на профильных предметах и обязательное развитие 

коммуникативных навыков.  

  

7. Три лучших события студенческой жизни 

I. Выступление на первой научной студенческой конференции в Витебске. После этого 

мероприятия я осознал, что мне очень интересна наука и я хочу ею заниматься.   

II.Защита научной работы на итоговом заседании Республиканского конкурса научных 

работ студентов в Гродно.  

III. Зачисление на 6-м курсе в субординатуру по моей любимой специализации - 

оториноларингологии. 



8. Самый сложный экзамен, почему? 

Общая фармакология, из-за большого 

объема теоретического материала и 

нехватки достаточного количества 

времени для повторения изученного 

материала.  

  

9. Назовите имена самых значимых 

или любимых педагогов. 

Хотел бы отметить Валерия 

Андреевича Игнатенко за моральную 

поддержку на первых курсах; 

Виктора Михайловича Мицуру - за 

бесценный опыт в научной 

деятельности, который я получил, 

работая с ним на протяжении четырѐх 

лет;  

Владимира Сергеевича Смирнова - 

за хороший пример для нас, студентов, 

каким должен быть врач.    



10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

Современное медицинское образование  - образование, которое должно включать в 

себя не только изучение базовых дисциплин в теории и практическую работу в 

клиниках, но и внедрение современных технологий в учебный процесс.  

  

11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Научная деятельность и отличная учеба.  

  

12. Вы выпускник шестого курса. С высоты полученных знаний и опыта что бы 

Вы могли сказать себе первокурснику? 

Научиться быть более стрессоустойчивым, поскольку достойное преодоление 

трудностей - это неотъемлемая часть становления и формирования себя не только как 

будущего врача, но и человека - полноценного члена общества. 





13. Куда и кем мечтали 

распределиться? Почему выбрали 

именно эту специализацию? 

Отличается ли этот выбор от 

Ваших представлений о профессии 

на первых курсах университета? 

 

Я хотел бы работать врачом 

оториноларингологом в городе 

Минске, одновременно заниматься 

научной деятельностью, обучаясь в 

аспирантуре.  

На выбор специализации повлиял 

большой интерес к хирургии головы 

и шеи, широкий спектр для развития 

как в практическом, так и в научном 

плане.  

А также, безусловно, семейная 

династия. 


